



# えんだより

令和元年10月1日(火)  
ぶどう大野南保育園



過ごしやすい季節となり、毎日子ども達は、よく遊び、よく食べ、元気いっぱいです。  
先日の運動会では、保護者の皆様のご協力もあり、無事に終了し、普段とは異なる場所と雰囲気の中  
子ども達の様々な表情を見る事ができたと共に、改めて成長を感じる事ができました。  
さらなる子ども達の成長が楽しみです。

昼夜の気温差がある季節ですので、体調にはくれぐれも気を付けていきましょう。

## 10月の予定

- 8日(火) 内科検診      20日(日) 保育フェス
- 21日(月) 避難訓練      31日(水) お誕生会
- 31日(木) ハロウィンパーティー

## 10月の歌

- ・まつぼっくり      ・虫のこえ
- ・やきいもぐーちーパー

## お願い

- ・過ごしやすい季節となってきましたが、日中はまだ暑く遊んでいると汗ばむ事もあります。厚着にならないよう気を付けて頂き、半袖Tシャツや厚手の長袖で調整をしていけるようお着替えのご用意をお願い致します。
- ・発熱の他、嘔吐や下痢、体に発疹が出ている等、いつもと違う様子が見られる際には、受診をお願い致します。保育園は集団生活の場です。皆様のご協力が必要となりますので、子ども達の為にも、ご理解、ご協力の程よろしくお願い致します。

## 今月のねらい

- 0歳児…ゆったりとした雰囲気の中で、1人ひとりの生活リズムや健康状態を把握し安心して機嫌よく過ごせるようにする。
  - ・散歩などで秋の自然に触れたり、体を十分に動かして遊ぶ。
- 1歳児…気温差に留意し、健康で快適に過ごす。
  - ・身近な秋の自然に触れながら、戸外遊びを楽しむ。
- 2歳児…うがい、身支度、着替え等の身のまわりの事を自分で行おうとする。
  - ・戸外に出て、木の实探しや虫探し等を友だちと一緒に楽しむ。



## 10月10日は、“目の愛護デー”

2つの10を横に倒すと、眉の目の形に見える琴から10月10日は、目の愛護デーとされています。  
生まれた時は、明暗を感じる程度の子どもの視力が大人並みの1.0になるのが6歳頃と言われています。  
子どもの視力に異常が生じて、自分で症状を訴えることは難しい為、大人が気を付けて見ていき、気になる様子が見られたら受診をするようにしましょう。

## 10月生まれのお友だち

- 3日 こうきくん      25日 ひろただくん
- 20日 るのちゃん      26日 ゆりちゃん



## おしらせ

10月20日(日)に、ポーノ広場で保育フェスがあります。  
当園児も、お遊戯に参加します。  
集合：10時にぶどう大野南保育園  
服装：白のTシャツに、黒のズボン

ユニコムプラザ3Fで、子ども達の作品を展示しています。

(9時30分～12時30分まで)